

homenaje a mamá

Hoy rendimos homenaje a mamá un miembro fundamental del núcleo familiar. Celebramos el Día de la Madre. Las madres son el comienzo de la vida, la protección, la alegría y la esperanza. Ser madre no significa solamente criar y satisfacer las necesidades de sus hijos. representan el amor y apoyo incondicionales en su desarrollo como personas.

Es por ello que hoy honramos de manera muy especial a todas las madres del mundo.

El Día de la Madre se celebra en Perú todos los años el segundo domingo de mayo.

La celebración se realiza en la misma fecha en lugares como Brasil, Canadá, Chile, Colombia, Estados Unidos, Ecuador, Puerto Rico, Italia y Venezuela.

Fue en Estados Unidos, en el año 1908, cuando la activista Ann Marie Jarvis luchó por instituir un día que honrase la figura materna, inspirada por la memoria de su madre y su gran labor.

Ann Marie, dentro de sus legislaciones para formalizar el día, propuso la fecha del segundo domingo de mayo. Esta celebración, tenía como propósito afianzar los lazos familiares y crear un espacio dedicado al respeto y la honra de las madres.

En 1914, el presidente Wilson y el Congreso de los Estados Unidos, declararon fiesta nacional la celebración del Día de la Madre. Años después, por influencia de la cultura norteamericana, más de 40 países adoptaron la fecha para sí mismo